

Aktion zum 5. Mai: Inklusion von Anfang an

Das Projekt LÜSA lädt in Unna dazu ein, sich für Vielfalt und Teilhabe stark zu machen.

Am 5. Mai 2018, dem Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung, laden Verbände und Organisationen der Behindertenhilfe und -selbsthilfe bundesweit zu zahlreichen Aktionen ein.

Unter dem Motto „Inklusion von Anfang an“ liegt der Fokus in diesem Jahr insbesondere auf Kindern und Jugendlichen. Denn wenn Kinder früh lernen, mit Unterschieden umzugehen, macht sie das stark für die Zukunft. Voraussetzung dafür ist ein inklusives Aufwachsen und Lernen. Ziel der Aktionen rund um den Protesttag ist deshalb, Kinder und Jugendliche, ihre Eltern und Menschen, die in Schulen oder in der Kinder- und Jugendhilfe arbeiten, stärker für Inklusion zu sensibilisieren und zu gewinnen.

Das Projekt LÜSA veranstaltet deshalb am Samstag, 05.05.18, von 11 bis 16 UHR in unserem Tagesstrukturzentrum „Re.mise“, Friedrich-Ebert Str. 2a – Unna, einen Tag der Begegnung mit Gelegenheit zum Austausch über Inklusion und dem LÜSA-Arbeitsansatz auszutauschen.

Wir freuen wir uns, alle Bürger und BürgerInnen, die uns kennenlernen wollen und all' die, die uns schon gut kennen, begrüßen zu können:

- * Besuchen Sie unserem Antik-Trödel-/ „secondhand“-Kindermodemarkt*
- * Besuchen Sie unser Cafe´ und geniessen unseren leckeren „selbstgemachten“ Kuchen*
- * Sie mögen es lieber herzhaft, dann erwartet Sie die bekannte Grillwurst,*
- * Lernen Sie in einem „Kurz-Workshop“ bei uns das Papierschöpfen & holen Sie sich Ihr (getrocknetes) persönliches Produkt in der Folgeweche (während der Öffnungszeiten Montag, Dienstag, Freitag 10 - 16Uhr) bei uns ab. Eine Tasse Kaffee gibt's dann gratis dazu.*
- * Schauen Sie welche Angebote LÜSA für das Gemeinwesen hat und unterstützten Sie uns dabei Teilhabe zu „leben“.*

„Mit unserer diesjährigen Aktion wollen wir zeigen, dass Inklusion ein Gewinn für alle ist. Wenn Inklusion früh gelernt und gelebt wird, entstehen Barrieren im täglichen Umgang gar nicht erst“.

Deshalb laden wir interessierte BürgerInnen, sowie VertreterInnen aus Politik und Verwaltung ein, sich für ein besseres, inklusives Miteinander in Unna einzusetzen.“

Hintergrund-Informationen zum Aktionstag:

Vom 29. April bis 14. Mai können Menschen in ganz Deutschland an Aktionen zum Protesttag teilnehmen. Wo und wann Angebote und Veranstaltungen in der jeweiligen Stadt stattfinden, erfahren Interessierte unter www.aktion-mensch.de/5mai

Die Aktion Mensch unterstützt den Protesttag seit 20 Jahren. Die Soziallotterie koordiniert das Engagement und stellt Förder- sowie Aktionsmittel zur Verfügung. Allgemeine Informationen zum Aktionstag 5. Mai stehen auf www.aktion-mensch.de/5mai. Unter den **Hashtags #5Mai und #vonanfangan** können Erlebnisse rund um den Aktionstag auf Facebook und Twitter live mit anderen geteilt werden.

Über die Aktion Mensch e. V.

Die Aktion Mensch e.V. ist die größte private Förderorganisation im sozialen Bereich in Deutschland. Seit ihrer Gründung im Jahr 1964 hat sie rund 4 Milliarden Euro an soziale Projekte weitergegeben. Ziel der Aktion Mensch ist, die Lebensbedingungen von Menschen mit Behinderung, Kindern und Jugendlichen zu verbessern und das selbstverständliche Miteinander in der Gesellschaft zu fördern. Mit den Einnahmen aus ihrer Lotterie unterstützt die Aktion Mensch jeden Monat bis zu 1.000 Projekte. Möglich machen dies rund vier Millionen Lotterieteilnehmer. Zu den Mitgliedern gehören: ZDF, Arbeiterwohlfahrt, Caritas, Deutsches Rotes Kreuz, Diakonie, Paritätischer Gesamtverband und die Zentralwohlfahrtsstelle der Juden in Deutschland. Seit Anfang 2014 ist Rudi Cerne ehrenamtlicher Botschafter der Aktion Mensch.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Ulrike Pfaff

Pressereferentin

Telefon: 0228 2092-359

E-Mail: ulrike.pfaff@aktion-mensch.de

www.aktion-mensch.de/5mai